

Zu unseren Besuchen bei der Feuerwehr und der Polizei haben Kinder aus der 3a Berichte verfasst:

Besuch bei der Polizei

Am 10.3.2023 waren die Klassen 3a und 3b bei der Polizei in Trier. Zuerst konnten wir ein Foto zusammen machen. Dann wurden die Klassen aufgeteilt und zwei Polizisten führten die Klassen herum. Wir haben die Zellen und auch die Polizeiausrüstung gesehen. Auch einen Polizeihund haben wir kennengelernt. Er hat schnell das Benzin gefunden. Mit dem Bus sind wir dann wieder zur Schule gefahren.

von Irsa und Anna

Unser Ausflug zur Polizei

Die Klassen 3a und 3b waren am Freitag, den 10.3.2023 bei der Polizei. Wir durften die Gewahrsamszellen anschauen und haben darin gefrühstückt.

Ein Polizist hat uns herumgeführt und uns die Waffen und ein Polizeiauto gezeigt.

Dann gingen wir zu einem anderen Polizisten mit einem Hund. Dieser Hund konnte ganz besondere Dinge, er ist trainiert um der Polizei mit seiner guten Nase zu helfen. Er kann Benzin und andere Sachen riechen. Für heiße Situationen hatte der Hund extra kleine Stiefel zum Schutz.

Jeder, der wollte, konnte ausprobieren, wie ein Fingerabdruck gemacht wird - wie ein Verdächtiger.

Zurück zur Schule sind wir dann mit dem Bus gefahren, weil es geregnet hatte. Darüber haben wir uns alle gefreut.

So ging ein interessanter Vormittag zu Ende.

von Pauline und Ida

Die 3a bei der Feuerwehr

Die 3a besuchte am 14.2.2023 die Feuerwehr in Trier. Ein netter Feuerwehrmann führte sie herum. Er zeigte den Kindern die Feuerwehrwache, den Löschurm und die Fahrzeughalle.

Der Feuerwehrmann erklärte der 3a viel über die Ausrüstung, über die Fahrzeuge und über die Feuerwehr. Die Feuerwehr fuhr für sie sogar einen großen Feuerwehrwagen vor. Alle Kinder guckten sich unter anderem die Rutschstangen an. Spezielle Werkzeuge zeigte der Feuerwehrmann ihnen auch. Sie gingen sogar in den zweiten Stock, wo die Schlafräume waren. Die Schutzausrüstung lernten die Kinder ebenfalls kennen. Sie guckten sich auch einen Krankenwagen an. Die 3a fand es sehr interessant. Am Ende fuhren alle mit dem Bus zurück zur Schule.

von Henrik und Piet